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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 山内 

日 時 平成２８年７月２５日（月曜日） 
開 議   午前１０時００分 

閉 議   午前１０時４８分 

出席委員  ◎石野  ○山本  三上  奥野  田中  竹田  木曽  堤                              

執行機関 

出席者 

玉記会計管理室長、小栗財産管理課長、鎌江財産管理課公共施設マネジメント係長、 

太田財産管理課公共施設マネジメント係主任、 

河原社会教育課長、亀井社会教育課副課長、土井社会教育課文化財係長、 

岡田社会教育課放課後児童係長 

事務局 門事務局長、山内事務局次長   

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 １名 （小松） 

会 議 の 概 要 
１０：００ 

１ 開議  
 

２ 日程説明 
 

３ 案件 
○行政報告 

（１）亀岡市公共施設等総合管理計画（案）について（会計管理室） 

 

会計管理室長  あいさつ 

（あいさつ要旨） 

 ・７月１１日から「亀岡市公共施設等総合管理計画」素案のパブリックコメント

を実施しており、意見の募集期間は８月１０日までとしている。 

 ・今後、パブリックコメントで寄せられた意見の調整や、対象施設の所管部署と

の調整を経て、９月に計画を策定していきたい。 

 ・これから、担当課長、係長から、「亀岡市公共施設等総合管理計画」素案につ

いて説明させていただくので、よろしくお願いする。 

  

 財産管理課長及び公共施設マネジメント係長  説明 

 

≪質疑≫ 

＜木曽委員＞ 

 人口的な部分と財政状況も含めて、第４次総合計画と一致しているという認識でよ

いか。 

＜財産管理課長＞ 

 総合計画とは一致していない。 

 人口については、亀岡市人口ビジョンの「人口推計シミュレーション３」の数値を

用いている。 

 また、財政状況の見通しについては、亀岡市行財政改革大綱に載っている 2015-2019
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の「中期財政見通し」の数値と一致している。 

＜木曽委員＞ 

 人口については、現状と少し離れているように思うが、何時の時点、基準で出され

たものか。 

＜財産管理課長＞ 

 人口の実績値については国勢調査、推計値については亀岡市人口ビジョンの「人口

推計シミュレーション３」を、それぞれ使っている。その人口ビジョンがどこの数値

を引っぱってきているかは、今、把握できていない。 

＜木曽委員＞ 

 データ的なことであり、きっちりと出していかなければならないので、修正できる

ものがあれば、修正した方がよいと考えるので、よろしく願う。 

 もう１点は、社会教育施設、子育て支援施設、保育所関係も含めた公共施設につい

ては、耐震診断が出た状況の中でこのような分類をされているのか、ただ、年数だけ

を見て分類されているのか。 

＜会計管理室長＞ 

 耐震診断については、各所管課で終わっているということの調査は行っている。 

 公共施設マネジメントについては、会計管理室で庁内横断的に調整を行うことにな

り、個別施設を抱える各所管課と調整していくことになる。 

＜木曽委員＞ 

 この総合管理計画に関しては、小中学校、保育所の再編の部分も含まれるのか、そ

れとも、それは別に、当該計画にプラスして載ってくるということになるのか。 

＜財産管理課長＞ 

 公共施設等総合管理計画は、各所管課の個別計画に対して、基本的な方針、考え方

を示すものとなる。 

＜木曽委員＞ 

 施設の一覧が出ているが、耐震化、人口シミュレーション、財政状況の問題、また、

小中学校・保育所の再編問題等、すべてを網羅した中で整理していこうとする管理計

画になっているのか。それとも、個々の部分に関して、個々の部課の中で整理してい

くことと合わせてやっていこうとされているのか。 

＜会計管理室長＞ 

 これまで、一つの施設で大規模改修等の整備を行うのに、担当部署が自らの考えで

行ってきたが、各施設の分野別のジャンルの中で、市全体としてその整備の必要性が

見えにくかったことがある。 

 そうしたことを改めるために、今後は、一つの施設が整備等にあたって個別計画を

作っていく時に、この総合管理計画に照らし合わせて、推進本部、委員会に協議して

いただき、決定していくこととなる。 

（質疑終了） 

１０：４０ 

 

 

（２）放課後児童会の対象学年の拡大について（教育部） 

（３）亀岡市文化財保護条例の一部改正（案）について（教育部） 

 

社会教育課長   あいさつ及び一括説明 
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≪質疑≫ 

＜木曽委員＞ 

 放課後児童会については、今年の夏休みから対象学年を拡大して実施されているこ

とと思うが、場所や指導員等の問題で学校によって拡大ができる所、できない所があ

ると思うが、一覧表で整理して出してもらいたいが、どうか。 

＜社会教育課長＞ 

 ９月定例会で条例改正（案）を提案させていただき、議決をいただいた後に、でき

る学校、できない学校が分かれてくると思うので、９月定例会以降にその一覧表を提

出させていただきたい。 

 ― 全員了 ― 

 

（質疑終了） 

１０：４７ 

 

 

４ その他 
 ○次回の日程について 

８月２３日（火）午後１時３０分から 

 

※同日、常任委員会終了後に決算分科会を開催し、事務事業評価に係る抽出事業、

及びその選定理由について、各委員から報告願うこととする。 

 

＜石野委員長＞ 

 他になければ、これで総務文教常任委員会を閉議する。 

 

                               １０：４８ 閉議  
 


